

Shannon Moore resides in Kelowna, BC within the ancestral, traditional, and unceded territory of the syilx Nation. She holds an MSN from UBCO and currently works as a Primary Care Registered Nurse, Clinical Nurse Specialist with NNPBC NIPC Program and UBC Okanagan School of Nursing Adjunct Professor. Over a two-decade nursing career, Shannon has worked in Alberta, NWT and BC doing a little bit of everything, including primary, acute and critical care, emergency, pediatrics, psychiatry, sexual health and teaching a variety of certification courses and precepting and is passionate about advancing the role and scope of primary care nurses.

Shannon Moore réside à Kelowna, en Colombie-Britannique, sur le territoire ancestral, traditionnel et non cédé de la Nation syilx. Elle détient une maîtrise en sciences infirmières (MSN) de l'UBC Okanagan et travaille actuellement comme infirmière autorisée en soins primaires, infirmière clinicienne spécialisée au sein du programme NIPC de la NNPBC, ainsi que professeure adjointe à l'École des sciences infirmières de l'UBC Okanagan. Au cours de plus de vingt ans de carrière en soins infirmiers, Shannon a travaillé en Alberta, dans les Territoires du Nord-Ouest et en Colombie-Britannique, œuvrant dans une grande diversité de milieux, notamment en soins primaires, soins aigus et critiques, urgence, pédiatrie, psychiatrie et santé sexuelle. Elle a également enseigné divers cours de certification et agi comme préceptrice, et elle est passionnée par l'avancement du rôle et de l'étendue de la pratique des infirmières en soins primaires.